

Für die Pfarrei Verantwortung übernommen

Verabschiedung der ehemaligen Mitglieder der Kirchenverwaltung Ergolding



1. Reihe, v. l.: Richard Wolf und Thomas Frost

2. Reihe, v. l.: Kirchenpfleger Peter Schramm, Bernhard Pritscher, Erika Stimpfle, Pfarrer Josef Vilsmeier.

Ergolding: „Sie haben für die Pfarrei Ergolding in den letzten zehn Jahren große Verantwortung übernommen“ so fasste Pfarrer Josef Vilsmeier das Engagement der vier Kirchenverwaltungsmitglieder zusammen, die am vergangenen Sonntag beim Gottesdienst in der St. Peterskirche verabschiedet wurden. Erika Stimpfle, Thomas Frost und Andreas Herrmann waren in den Jahren 2008 bis 2018 in diesem wichtigen Gremium ehrenamtlich tätig. In seiner Ansprache hob der Ortspfarrer das Wirken und die Arbeit von Bernhard Pritscher als Mitglieder der Kirchenverwaltung (2001 bis 2018) und besonders auch als Kirchenpfleger der Pfarrei in den Jahren 2007 bis 2018 hervor. Gerade diese Zeit war durch umfassende Renovierungsarbeiten (wie die Instandsetzung Friedhofsmauer an der St. Peterskirche, die Innensanierung der St. Peterskirche, die Vorarbeiten zur Generalsanierung des Pfarrhauses sowie viele kleinere Maßnahmen im Kindergarten und Pfarrheim) geprägt. Daneben standen immer wieder Personal- und Sachentscheidungen bzw. finanzielle Belange im Vordergrund. Herr Pritscher setzte sich als Kirchenpfleger mit großer Fachkenntnis, Engagement und viel Zeitaufwand für die Belange der Kirchenstiftung Ergolding ein. Dafür gebührt ihm wie auch den übrigen Mitgliedern der Kirchenverwaltung Anerkennung und Wertschätzung. Als äußeres Zeichen des Dankes übergaben Kirchenpfleger Peter Schramm und Pfarrer Josef Vilsmeier allen ein kleines Präsent. Bei dieser Gelegenheit wurde auch Herr Richard Wolf verabschiedet, der viele Jahre das Amt des Sicherheitsbeauftragten der Pfarrei innehatte.

(VJ, 28.04.2019)